

LE TROC DES PLANTS, LE 18 MAI À GÉNOLHAC

Le rendez-vous botanique des variétés anciennes.

Le Troc des plants, riche en rencontres et découvertes, est organisé par la municipalité. Au-delà des échanges de plants, les variétés anciennes sont privilégiées. Cet événement favorise l'esprit de partage et de transmission autour d'expériences originales dans une ambiance très animée qui privilégie un mode de vie en accord avec la nature.

Le Troc des plants attire chaque année un peu plus de curieux, de passionnés et d'amateurs, confirmant l'intérêt suscité par cette initiative de la Commission pour le fleurissement de Génolhac, à laquelle participent nombre de bénévoles très motivés.

Une impressionnante diversité d'espèces végétales sera présentée, allant des "simples" aux "composées", en passant par les arbres et les arbustes, les fleurs, les fruits et les légumes, cultivés ou sauvages. Le Troc des plants a intégré l'Atlas de la Biodiversité Communale.

Cette démarche participative, portée par la municipalité avec l'appui du Parc national des Cévennes, a pour objectif de mieux connaître la biodiversité locale et de partager cette connaissance.

En pratique

- Samedi 18 mai, de 8h à 13h,
- Place du Colombier, Génolhac

A lire aussi